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JHC gasta quase R$ 10 milhões em 
“robô” para evitar inundações, mas 

Maceió continua alagada

MENTIRA MODERNA
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PALAVRA DO EDITOR

JHC e sua lorota elonmuskeana 

EXPEDIENTE

j u s t i ç a  e l e i t o r a l

Apresentar documentos falsos para fins eleitorais é crime, alerta TRE
O Tribunal Regional Eleitoral de Ala-

goas (TRE/AL) alerta que falsificar, no 
todo ou em parte, documento particular 
para fins eleitorais é crime previsto no 
Código Eleitoral (Art. 349) e pode levar 
à pena de reclusão de até 05 anos e paga-
mento de multa

Quando a tentativa de fraude é detec-
tada, um procedimento de investigação 
interna é aberto nos cartórios eleitorais 
e as evidências são encaminhadas ao 
Ministério Público, que fica responsável 
pelo encaminhamento da suposta fraude 
à Polícia Federal.

Os servidores da Justiça Eleitoral es-
tão atentos e fazendo uma análise muito 
criteriosa dos documentos que são apre-
sentados, especialmente neste período 
final que antecede o fechamento do ca-
dastro de eleitores e há um aumento na-
tural no fluxo de atendimento em todo 
o Estado. 

Quem induz o eleitor a transferir o 
título para um município sem o qual te-
nha algum vínculo também comete cri-
me, cuja pena pode chegar até 2 anos de 
reclusão, além de multa (artigo 290 do 
Código Eleitoral).

JHC está em final de mandato e se 
preparando para uma reeleição, mas 
sequer cumpriu as promessas do man-
dato atual. Maceió se afoga em águas 
pluviais, na entrada da quadra chuvo-
sa, e o ciclo se repete anos a 
fio. A promessa mirabolan-
te? Usar “robôs” de última 
geração para, entre outras 
coisas, desobstruir gale-
rias e evitar inundações na 
cidade, como temos visto, 
nada feito. 

Bela manchete para a 
mídia, rende likes e faz cair 
o queixo do leitor ao se dar 
conta do quão tecnológico, 
moderno e inovador o ges-
tor de Maceió pode parecer, 
mas fica tudo na semiótica, 
na prática, onera-se o muni-

cípio em quase R$ 10 milhões em mais 
uma “estrambólica” demonstração de 
(des)serviço.   De uma ponta a outra 
da cidade, seja na parte alta ou baixa, 
a população se vê ilhada e tem suas 

casas tomadas pelas águas impregna-
das de esgoto, sujeira e descaso, não 
é necessário um temporal, uma chuva 
corriqueira já tem o poder de subjugar 
Maceió e não poupa sequer os bairros 

considerados “nobres”, redutos 
de investimentos pomposos da 
Prefeitura. 

Por enquanto a população 
pode contar apenas com a espe-
rança das matérias estampadas 
nas páginas da imprensa com-
prada por JHC, o que sobra é a 
frustração de não ter suas neces-
sidades básicas atendidas, não 
é necessário trazer tecnologia 
Elonmuskeana para desobstruir 
bocas de lobo, construir galerias 
pluviais e fazer a devida coleta 
de lixo, basta planejamento e 
compromisso.
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Em uma reviravolta política marcada 
pela influência dos Calheiros, a estratégia 
da oposição de apresentar múltiplas 
candidaturas para desafiar o atual 
prefeito JHC (PL) foi abruptamente 
encerrada. A decisão finaliza quaisquer 
expectativas de uma competição 
diversificada nas eleições municipais de 
Maceió. A informação é do jornalista 
Voney Malta.

Os Calheiros, figuras proeminentes 
na política alagoana, optaram por 
apoiar exclusivamente a candidatura já 
anunciada do deputado federal Rafael 
Brito (MDB-AL). No entanto, essa 
determinação é vista por observadores 
políticos como um erro estratégico 
grave, já que tende a polarizar ainda mais 
o cenário eleitoral na capital alagoana.

A insistência nessa abordagem é 

considerada um tiro no pé por parte 
de políticos experientes, que alertam 
para os riscos de tal polarização em 
uma cidade como Maceió. A escolha 
de Brito, ligado ao MDB dos Calheiros 
e associado a Lula, para enfrentar o 
prefeito bolsonarista em uma cidade 
que derrotou o lulismo em 2022, é vista 
como uma movimentação arriscada.

Por outro lado, a decisão dos 
Calheiros foi recebida com celebração 

pelo grupo do prefeito JHC, que vê 
nela um bloqueio efetivo à potencial 
candidatura temida de Bárbara Braga 
(PSB), atual secretária do Turismo de 
Alagoas. Braga, vista como uma ameaça 
devido à sua inteligência, atratividade, 
bom desempenho entre os jovens e 
habilidade nas redes sociais, além de ser 
altamente avaliada como gestora, era 
considerada uma concorrente de peso 
caso liderasse uma chapa opositora.

DISPUTA PELA PREFEITURA

MDB quer oposição a JHC com candidatura única para polarizar eleição
Estratégia é arriscada, segundo políticos; prefeito celebra decisão dos Calheiros

MENTIRA MODERNA Deputado Rafael Brito cobrou da Prefeitura de Maceió ações de verdade
para mitigar o problema das enchentes na cidade  

JHC gasta quase R$ 10 milhões em “robô” para
evitar inundações, mas Maceió continua alagada

Desde o início do período chuvoso 
Maceió sofre com os transtornos causados 
pelos alagamentos, um problema que já 
histórico na capital e que a atual gestão 
municipal não move um dedo para 
planejar resoluções. Agora, basta um 
breve período de chuva para que a cidade 
fica em baixo d’água, casas são invadidas, 
trânsito é comprometido e encostas ficam 
sob risco de deslizamento constante, esta 
é a realidade que o maceioense enfrenta 
em toda quadra chuvosa que inicia na 

primeira quinzena de abril e se estende até 
agosto. 

Há quase dois anos a Prefeitura 
de Maceió divulgou na mídia o que 
seria a solução para o problema dos 
alagamentos na capital. Em 2022, o 
Município anunciou que teria firmado 
um termo com a empresa Goldman 
Soluções em Saneamento, a obra orçada 
em R$ 9,4 milhões daria conta da 
recuperação estrutural, diagnóstico com 
vídeo, inspeção robotizada, limpeza e 

desobstrução de galerias de águas pluviais 
na capital, isto tudo em um prazo de 12 
meses. 

À época, em meados de julho de 
2022, a prioridade seria para as regiões 
críticas da parte baixa da cidade em 
que os alagamentos são frequentes e, 
segundo a Prefeitura, seriam utilizados 
três caminhões vac-all ultrajatos em 
localizações estratégicas do município, 
equipados com bombas que teriam 
tecnologia própria para limpeza de galerias 
pluviais, com alto poder de desobstrução 
e sucção, a promessa é que a prefeitura 
utilizaria robôs para evitar inundações e 
erosões. 

Maceió, por sua vez, continua 
revivendo os mesmos problemas, quem 
sofre é a população, ludibriada pela 
propaganda de JHC, não vê resolução 
alguma de um problema recorrente e 
que necessita de planejamento para ser 
sanado. O deputado federal Rafael Brito 
(MDB), comentou em suas redes sociais 
enquanto mostrava cenas da cidade 
alagada pelas chuvas: “Aqui ó, a matéria 
de quase dois anos. Gastaram 9 milhões e 
400 mil reais em robôs que supostamente 
iriam evitar com que a gente, em dias de 
chuva, não tivesse cenas como essa aqui 
ó, mas o maceioense que tá em casa 
sabe o que eu tô falando, hoje em dia em 
Maceió não precisa mais nem chover 
tanto para ser um transtorno na vida de 

todo mundo”. 
Segundo ele, o prefeito JHC prefere 

comprar matéria e divulgar soluções 
mirabolantes em troca de curtidas ao 
invés de fazer um planejamento concreto 
para resolver uma mazela que tortura a 
cidade há tanto tempo. “Ora, a prefeitura 
de Maceió faz o que é certo, faz o que 
funciona de verdade, para de comprar 
matéria e solução mirabolante e resolve o 
problema do povo de Maceió. Tudo que 
vocês pensam é curtida, matéria, anúncio 
diferente, querer fazer o que não funciona 
quando que as pessoas estão precisando 
é simplesmente o que dá certo. Muito 
planejamento, controle de galerias, lixo 
no lugar correto e vida 
melhor. A todo 
mundo que vive 
aqui.”, cobra 
o deputado.
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Tarcizo Freire e Lobão, que vão disputar prefeituras pelo partido, têm apoio garantido de Eurípedes Júnior 

ELEIÇÕES 2024 

Esta semana o presidente nacional do 
Solidariedade, Eurípedes Júnior, esteve 
presente em Alagoas para reafirmar seu apoio 
aos pré-candidatos a prefeito da legenda 
em Maceió e Arapiraca, Lobão e Tarcizo 
Freire, respectivamente. Adeilson Bezerra, 
presidente do diretório estadual esteve ao 
lado de Eurípedes e fez o “lançamento” dos 
dois pré-candidatos, garantindo que terão 
tratamento prioritário no partido.  

Em ambas as cidades os candidatos 
apresentam boa competitividade na 
majoritária e o partido ainda montou chapas 
de vereador com possibilidade de eleger dois 
ou mais para a Câmara Municipal. Para 
Eurípedes a organização do SD em Alagoas 
é considerada um exemplo a ser seguido, 
rendeu elogios à estruturação do partido em 
todo o Estado, em especial nos dois maiores 
colégios eleitorais. Ficou definido também 
que as candidaturas majoritárias nas duas 
cidades “um caminho sem volta” e faz parte 
da estratégia nacional de fortalecimento da 
legenda junto ao eleitorado. 

A visita também rendeu um planejamento 
futuro, com o compromisso de montar, 
a partir das eleições desse ano, um grupo 
competitivo para a formação de uma chapa 
de deputado federal em 2026. 
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Família tem recebido diversos áudios com graves ameaças;
Albuquerque diz que foram tirados de contexto para prejudicar sua imagem

EMBATE EM TRAIPU 

“Tentaram me matar”, diz Henri Castelli 
sobre agressão sofrida em AlagoasEx-deputado Dudu Albuquerque

ameaça família Santos de morte

O ator Henri Castelli, de 46 anos, 
compartilhou detalhes sobre episódio 
traumático em sua vida durante 
uma entrevista concedida ao podcast 
“Papagaio Falante”. Em um bate-papo 
conduzido pelos apresentadores Sérgio 
Mallandro e Renato Rabelo, o artista 
abriu o coração sobre uma agressão que 
sofreu em 2020, destacando as sequelas 
físicas e emocionais que persistem até os 
dias de hoje.

Castelli recordou o momento em 
que foi atacado ao sair de uma festa, 
resultando em ferimentos graves na 
mandíbula. A agressão, cujo motivo 
permanece desconhecido para o ator, 
ocorreu na Barra de São Miguel, em 
Alagoas, no mês de dezembro de 
2020. “Foi uma covardia. Tentaram 
me matar. Graças a Deus tinha um 
promotor de Justiça de Belém, que hoje 
virou um grande amigo, que presenciou 
e se posicionou. Ele disse: ‘Vi o que 
aconteceu. Você não fez nada’”, 
desabafou.

Na época, surgiram acusações de 
que Castelli estaria embriagado no 

momento do incidente. No entanto, 
o próprio ator esclareceu que realizou 
um exame toxicológico, o qual não 
detectou a presença de substâncias 
em seu organismo. Sobre possíveis 
motivações para o ataque, como ciúmes 
envolvendo alguma situação com uma 
mulher, Castelli admitiu não ter certeza: 
“Eu não sei. Ninguém falou. Eles 
(agressores) fizeram um acordo com a 
promotoria e eles pagaram um dinheiro. 
Mas eles foram condenados. Quando 
falo, parece que é mentira, mas eu não 
sei o motivo.”

Como resultado da agressão, o 
ator precisou passar por reconstrução 
da mandíbula e enfrenta sequelas 
permanentes, incluindo dormência e 
perda de sensibilidade na região afetada. 
Apesar das dificuldades enfrentadas, 
Castelli surpreende ao afirmar que não 
guarda rancor dos agressores: “Não 
tenho problema nenhum, ressentimento 
zero (...) Pra mim está perdoado”, 
declarou o galã, revelando uma postura 
de perdão e resiliência diante das 
adversidades vivenciadas.

Essa semana a Família Santos, de 
Traipu, denunciou que vem recebendo 
ameaças de morte através de mensagens 
e áudios do ex-deputado estadual Dudu 
Albuquerque, ele também tem feito 
postagens nas redes sociais atacando, 
difamando e fazendo falsas acusações 
aos Santos. Em áudio enviado para 
Kummer, esposa de Marcos Santos, o 
ex-deputado diz que irá matar Marcos 
Santos, sua esposa e seus 6 filhos, afirma 
ainda que anda com duas armas no 
carro. 

Marcos Santos informou que os 
dois nunca tiveram problemas pessoais 
e sua família apoiou o filho de Dudu, 
Breno Albuquerque, em sua campanha 
para deputado estadual, angariando 
muitos votos em Traipu. De acordo 

com Marcos, Dudu teria iniciado as 
ameaças após boatos de que Lucas seria 
candidato à deputado estadual em 2026, 
o que foi negado pelo próprio Marcos 
Santos. “Nós recusamos a aliança 
pois estamos focados e dedicados à 
reeleição do Lucas no pleito deste ano”, 
acrescentou. 

Marcos disse ainda que após mais 
uma negativa, Dudu teria enviado 
mensagens com ataques, ofensas, 
extorsão e ameaças e divulgando falsas 
denúncias contra a Família Santos nas 
redes sociais, ainda segundo ele, ficou 
assustado com a reação do ex-deputado, 
já que a família seria considerada “anjos 
da guarda” pelo ex-deputado e toda sua 
família, justamente por conta do apoio 
prestado à Breno Albuquerque nas 
eleições de 2022. Diante da situação, a 
família Santos procurou seus advogados 
que irão tomar as medidas judiciais 
cabíveis contra Dudu Albuquerque. 

Para responder as acusações, Dudu 
Albuquerque utilizou seu Instagram e 
publicou um comunicado oficial onde 
declara que todos os áudios divulgados 
pela família Santos foram tirados de 
contexto e utilizados com interesses 
políticos pelo ex-prefeito que, segundo 
ele, está tentando prejudicar a imagem 
de sua família. Albuquerque afirmou 
também que irá prosseguir com suas 
ações na justiça para esclarecer os fatos 
e defender sua reputação. Completou 
ainda que não se deixará intimidar por 
ameaças e vai reagir a todas as tentativas 
de prejudicá-lo pessoalmente.

Ator relembra agressão e desabafa sobre sequelas
BRIGA NA BARRA

Presidente Nacional do Solidariedade vem a Alagoas 
para prestigiar pré-candidatos em Arapiraca e Maceió
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A Secretaria de Estado do 
Desenvolvimento, Indústria, Comércio e 
Serviços (Sedics), em parceria com a Secretaria 
Executiva de Cooperativismo, Associativismo 
e Economia Solidária, está promovendo a 
participação das cooperativas alagoanas no 
evento “Exporta Mais Brasil Cooperativas”, 
organizado pela ApexBrasil. Agendado para 
os dias 16 e 17 de maio na sede da ApexBrasil, 

em Brasília, o encontro visa impulsionar as 
exportações do cooperativismo brasileiro.

O evento concentrará esforços 
na aproximação entre compradores 
internacionais do setor de alimentação e 
bebidas para saúde e bem-estar e 20 empresas 
brasileiras, das quais 13 são alagoanas. A 
secretária Alice Beltrão ressaltou a relevância 
do programa da ApexBrasil para a economia, 

destacando seu papel crucial na promoção das 
oportunidades de exportação e na facilitação 
do contato entre compradores e produtores.

Adalberon Sá Júnior, secretário-executivo 
do Cooperativismo, enfatizou o compromisso 
da Sedics em fortalecer o cooperativismo 
e promover os produtos das cooperativas 
alagoanas no mercado internacional. Além 
das rodadas de negócios, o evento realizado 

em abril em Alagoas buscou sensibilizar 
autoridades e empresas locais para a cultura 
exportadora, discutindo oportunidades e 
desafios para a exportação.

O resultado desses esforços já se reflete 
nos números: em 2023, as exportações 
alagoanas aumentaram 60,3% em relação a 
2022, evidenciando o crescimento do estado 
no cenário global.

ENCONTRO Primeira rodada de negócios presencial para impulsionar as exportações
do cooperativismo será realizada em maio

Cerca de R$ 10mi serão gerenciados pela Desenvolve e Finep, ao longo de três anosFORTALECIMENTO

Governador anuncia expansão do Polo Tecnológico e lança linha de crédito para setor de inovação
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O Governo de Alagoas, em 
sua estratégia de fortalecer o 
empreendedorismo criativo e 
sustentável, lançou uma linha de crédito 
voltada para o setor de inovações 
tecnológicas do Estado. Em parceria 
com a Secretaria de Estado da Ciência, 
da Tecnologia e da Inovação (Secti), 
a Fundação de Amparo à Pesquisa de 
Alagoas (Fapeal) e a Agência de Fomento 
de Alagoas Desenvolve/AL, a iniciativa 
visa impulsionar o desenvolvimento 
tecnológico e econômico através do 
apoio financeiro a projetos inovadores.

Denominado Inovacred, o programa 
disponibilizará novas linhas de crédito 
por intermédio da Desenvolve/AL, 
utilizando recursos do Fundo Nacional 
de Desenvolvimento Científico e 
Tecnológico (FNDCT), providos pela 

Financiadora de Estudos e Projetos 
(Finep), com investimentos previstos 
na ordem de R$ 10 milhões ao longo 
de três anos. As linhas de crédito visam 
apoiar projetos nas áreas de inovação de 
produtos e processos, energias renováveis 

e telecomunicações, abrangendo 
empresas de diferentes portes.

Empresas interessadas devem se 
dirigir à Desenvolve/AL para iniciar o 
processo de candidatura, apresentando 
um projeto detalhado que demonstre 

a inovação proposta ou a melhoria de 
processo. A expectativa é que essas 
linhas de crédito impulsionem o setor 
de tecnologia e inovação de Alagoas, 
promovendo o desenvolvimento de 
novos produtos e serviços, melhorando 
os processos produtivos e fortalecendo o 
empreendedorismo inovador no estado.

Além disso, o Governo de Alagoas 
expandirá o Centro de Inovação do Polo 
Tecnológico (CIPT), no Jaraguá, como 
parte de seus esforços para consolidar 
o estado como um polo tecnológico 
relevante. Com investimentos previstos 
para começar no início de 2025 e 
entrega até o final de 2026, a expansão 
visa potencializar ainda mais o 
desenvolvimento econômico e humano 
por meio da ciência, tecnologia e 
inovação.

Sedics leva cooperativas alagoanas para 
a rodada de negócios da ApexBrasil
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REDUÇÃO 2,5 mi de pessoas passaram a sobreviver com rendimentos mensais acima de R$ 300, comparado a 2022

Segundo dados do economista Marcelo Neri, diretor 
da FGV Social, com base na Pesquisa Nacional por 
Amostra de Domicílio Contínua (PnadC) do IBGE, a 
expressiva alta da renda em 2023 levou a uma redução 
significativa da pobreza extrema no Brasil, atingindo o 
seu nível mais baixo da série histórica, chegando a 8,3% 
da população. Isso equivale a cerca de 18,3 milhões de 
pessoas, aproximadamente a população do Chile.

Comparado a 2022, houve um aumento de 2,5 milhões 
de pessoas que ultrapassaram a linha dos R$ 300 de renda 
mensal, impulsionado por mais transferências pelo Bolsa 

Pobreza extrema 
alcança nível recorde de 

queda no Brasil
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Família, aumento da renda do trabalho e 
queda do desemprego. A incerteza persiste 
sobre a sustentabilidade desse movimento 
e do novo patamar alcançado.

Os rendimentos dos brasileiros 
aumentaram 11,5% em relação a 2022, 
de acordo com a PnadC de 2023. Todas 
as classes de renda, do 10% mais pobre 
ao decil mais rico, registraram ganhos 
expressivos, com destaque para os 5% mais 
pobres, beneficiados pelo forte aumento 
do Bolsa Família.

Entretanto, manter os atuais patamares 
de renda e pobreza será um desafio 
daqui para frente, considerando que 
a expansão foi impulsionada por um 

aumento significativo do gasto público a 
partir do segundo semestre de 2022, seja 
por incentivos e benefícios promovidos 
pelo governo anterior, seja pela PEC da 
Transição.

O futuro da situação da renda 
dependerá principalmente do mercado 
de trabalho e dos investimentos do setor 
privado, uma vez que a margem para mais 
gastos públicos se esgotou. As projeções 
indicam que o aumento da massa de renda 
real será mais significativo para a classe 
A, enquanto a classe D/E evoluirá menos, 
destacando a importância dos ganhos de 
capital dos mais ricos para a economia.

A equipe liderada pelo 
ministro Fernando Haddad 
(Fazenda) está atenta aos últimos 

acontecimentos envolvendo 
a crise entre o presidente da 
Câmara, Arthur Lira (PP-

AL), e o governo Lula. Com a 
iminente entrega ao Congresso 
dos projetos de regulamentação 

da reforma tributária, o setor 
econômico espera ter margem 
para negociar a escolha dos 
relatores com o deputado. 
Nos bastidores, analisa-se que 
a nomeação desses indivíduos 
servirá como termômetro 
para a relação e direção das 
propostas.

O favorito do governo para 
assumir um dos pareceres é o 
deputado Aguinaldo Ribeiro 
(PP-PB). Ele desempenhou 
o papel de relator da PEC 
da Reforma Tributária na 
Câmara, estabelecendo 
um diálogo produtivo com 
o Planalto e o ministério. 
Além disso, é membro do 
mesmo partido de Lira e 
recentemente assumiu a 
liderança da maioria no 
Congresso.

Entretanto, o presidente 
da Câmara indicou a 
aliados que é improvável 
que Aguinaldo Ribeiro seja 
escolhido. Lira afirmou que 

não deseja repetir os relatores. A 
preocupação do governo reside 

na eventual seleção de nomes 
do Centrão mais alinhados 
à oposição. Por outro lado, 
Lira tem assegurado que não 
pretende criar obstáculos à pauta 
econômica e planeja deixar a 
aprovação da reforma tributária 
e sua regulamentação como 
marcos de sua gestão.

Além dos projetos 
elaborados pela Fazenda, a 
Câmara já recebeu 13 propostas 
de regulamentação da reforma, 
conforme adiantado pela 
Coluna do Estadão. Portanto, 
outro ponto de ansiedade 
para a equipe econômica é a 
quantidade de relatores que 
serão designados e como Lira irá 
agrupar os projetos de lei.

A nomeação de mais relatores 
implica em maiores desafios para 
a equipe econômica negociar os 
textos. Contudo, a Fazenda nota 
que, desta vez, não se trata de 
uma PEC, que requer quórum 
qualificado. A regulamentação 
será conduzida por meio de 
projetos de lei, que demandam 
apenas maioria absoluta.

Equipe de Fernando Haddad acompanha  apreensivaTRIBUTÁRIA

Escolha dos novos relatores será termômetro
da relação de Arthur Lira com o governo
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Uma extensa pesquisa sobre 
os hábitos alimentares fora do lar, 
realizada com mais de 6 mil con-
sumidores em todas as regiões do 
Brasil, trouxe à tona as tendências 
marcantes relacionadas ao servi-
ço de delivery. Conduzido pelo 
Sebrae em colaboração com a 
Associação Brasileira de Bares e 
Restaurantes (Abrasel), o levan-
tamento revelou que uma parce-
la significativa, correspondente 
a 76% dos entrevistados, faz pe-
didos de refeições por meio do 
serviço de entrega em suas rotinas 
diárias. Dos adeptos do delivery, 
mais de dois terços (69%) reali-
zam entre duas e cinco solicitações 
por mês, enquanto 16% efetuam 
pedidos com uma frequência mí-
nima de oito vezes ao mês.

José Eduardo Camargo, líder 
de Conteúdo e Inteligência da 
Abrasel, destaca que “o delivery se consolidou como 
uma ferramenta importante para o setor de alimenta-
ção fora do lar em todo o mundo, oferecendo conve-
niência, variedade e economia para os consumidores”. 
Ele aponta ainda que o crescimento desse mercado é 
favorecido pelas plataformas digitais e pela ampla ofer-
ta de restaurantes parceiros, uma realidade cada vez 
mais comum no Brasil.

Karla Caroline, engenheira de produção residente 
em Volta Redonda (RJ), atribui à sua rotina agitada 
o principal motivo para utilizar o serviço de delivery. 
“Sempre tento fazer minhas marmitas nos fins de se-
mana, já que trabalho e estudo durante os outros dias. 

Porém, com a rotina acelerada, muitas vezes é neces-
sário optar por opções mais práticas e rápidas, como 
pedir a refeição pronta por aplicativo”, explica ela. 
Karla realiza pedidos de comida normalmente duas 
vezes por semana, reservando momentos especiais 
para cozinhar, especialmente em ocasiões familiares

Já João Victor Castro, jornalista em Belo Horizonte 
(MG), ressalta que, além da praticidade, outros fato-
res influenciam na escolha pelo delivery de comida em 
casa. Ele, que costuma pedir comida uma vez por se-
mana, menciona que as oportunidades de frete grátis 
ou descontos são vitais na seleção do estabelecimen-
to. Além disso, ao decidir sobre o prato a ser solicita-
do, ele busca um equilíbrio entre qualidade e preço. 

“Normalmente, faço pedidos em 
momentos de lazer. Durante a 
semana raramente peço alguma 
coisa, prefiro gastar este dinheiro 
nas sextas-feiras à noite ou no sá-
bado”, compartilha João Victor.

O estudo também revela que 
apenas 16,2% dos consumidores 
optam por buscar pessoalmente 
as refeições nos estabelecimen-
tos, enquanto expressivos 73,8% 
preferem a comodidade da en-
trega em casa.

ECONOMIA Estudo mostrou que 76% dos entrevistados utilizam aplicativos de entrega

Pesquisa indica que delivery de comida se 
consolida como opção prática no dia a dia
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TURBULÊNCIA    

Em campo, a pressão aumentou com a 
segunda derrota consecutiva e o início 
ruim de Brasileirão. Fora das quatro li-

nhas, a semana do Corinthians começou 
quente, com recado direto do presidente 
Augusto Melo em meio às acusações en-
tre o diretor de futebol Rubens Gomes, 

o Rubão, e o presidente do Conselho 
Deliberativo, Romeu Tuma Jr. Augusto 

Melo prometeu “corrigir tudo”.

PENTACAMPEONATO
Minas e Praia Clube decidiram quatro 
títulos em 2024 - duas conquistas para 

cada lado. O tira-teima ficou para a final 
da Superliga feminina de vôlei, nesse 
domingo (21). Liderado pela domini-
cana Yonkaira Peña, o Minas levou a 

melhor e ergueu o troféu da temporada, 
ao vencer o rival por 3 sets a 1. Com 

isso, o time de Belo Horizonte alcança o 
pentacampeonato do torneio.

MUDANÇAS NA F1?
A próxima reunião da Comissão de F1, 
prevista para esta semana, deve discutir 
um possível novo sistema de pontuação 
para a categoria: a mudança avalia es-

tender a zona de pontos até o 12º lugar, 
ao invés do top 10 no atual formato. 
A proposta considera mais atrativa e 

compensatória as disputas no pelotão do 
meio e no fundo do grid.

DEDO DO TREINADOR     

Boa parte do Ba-Vi 498, disputado 

nesse domingo (21), no Barradão, 

mais parecia um replay dos últimos 

encontros entre Bahia e Vitória. 

A imposição física e tática do 

Rubro-Negro colocava o Tricolor 

nas cordas até os 15 minutos do 

segundo tempo, quando as mudan-

ças de Rogério Ceni tiraram seus 

comandados do buraco e foram 

decisivas para o empate em 2 a 2 

no placar final.

Goleiro brasileiro é agredido por torcedor Goleiro brasileiro é agredido por torcedor 
rival após invasão em Portugalrival após invasão em Portugal

O goleiro Marcelo Carné, do Esto-
ril, foi vítima de agressão durante a par-
tida contra o Chaves, pela 30ª rodada do 
Campeonato Português, no domingo 
(21). Diante dos torcedores rivais, no 
Estádio Municipal Engenheiro Manuel 
Branco Teixeira, a equipe mandante 
abriu o placar, mas sofreu o empate e a 
virada no segundo tempo. Desta forma, 
revoltados com o resultado da equipe, 
alguns torcedores entraram em campo 
e agrediram o ex-Flamengo. Carné e o 

zagueiro Pedro Álvaro acabaram ex-
pulsos da partida, por brigarem com os 
invasores, gerando uma longa pausa na 
partida.

A decisão da arbitragem gerou re-
volta no clube português. “Os nossos 
jogadores, ao se defenderem da agres-
são, foram expulsos pelo árbitro. Todos 
que estavam aqui viram que não havia 
condições para continuar o jogo. Atletas 
foram agredidos no gramado. Pedimos 
para o árbitro suspender a partida, mas 

ele decidiu continuá-la num contexto 
que não era para jogar futebol. Quem 
foi agredido sofreu o prejuízo”, escreveu 
o Presidente do Estoril, Ignacio Beris-
tain. O clube informa que vai apresentar 
uma impugnação do jogo nos próxi-
mos dias, alegando agressão à delegação 
e condições inadequadas para a conti-
nuidade da partida. 

Em nota, a equipe mandante cul-
pou o goleiro Marcelo Carné pelo in-
cidente, alegando que ele provocou os 

torcedores. Após as expulsões e com 
nove jogadores em campo, o Estoril não 
conseguiu evitar o empate do Chaves, 
após mais de 20 minutos de acréscimo 
no segundo tempo. O gol foi de Hélder 
Morim. 

O empate garantiu um ponto para 
o Chaves jogando dentro de casa. As-
sim, na Liga de Portugal, o Estoril está na 
14ª colocação, com 30 pontos, enquanto 
os adversários seguem em 17º, com 23 
pontos somados.

A Copa do Nordeste de 2024 chega à reta final 
com a classificação dos quatro favoritos nas quar-
tas de final. É a segunda vez seguida que todos os 
mandantes avançam nesta etapa. O primeiro clas-
sificado foi o CRB, ainda em 9 de abril. O clube 
alagoano, aliás, foi o único a encarar as penalida-
des após o empate com o Botafogo da Paraíba. 
No dia seguinte, em dois clássicos nordestinos, 
Bahia e Sport tiraram Náutico e Ceará, respec-
tivamente. A fase só foi encerrada no domingo 
(21), quando o Fortaleza despachou o Altos do 
Piauí com uma sonora goleada de 5 x 0. Esse jogo 

do Laion precisou ser remarcado devido ao cho-
que com a Copa Sul-Americana, que inclusive 
deve influenciar na próxima fase do Nordestão. 

Com a definição dos semifinalistas, tere-
mos Sport x Fortaleza na Arena Pernambuco 
e Bahia x CRB na Fonte Nova – o duelo entre 
pernambucanos e cearenses decidiu o título re-
gional em 2022, com a orelhuda terminando 
nas mãos do Leão do Pici. Na semi, a disputa 
será novamente em jogo único. Pela agenda ori-
ginal, seria já na próxima quarta-feira (24), mas 
a CBF atrasou a divulgação da tabela e agora 

deve acontecer só no dia 8 de maio. Contudo, o 
tricolor cearense jogará neste dia pela Sula. Ou 
seja, há tendência de mais um jogo ser adiado. 

Na história da Copa do Nordeste, os qua-
tro clubes somam 36 presenças na semifinal. 

Isso corresponde a 42,8% do total. Tam-
bém vale destacar que os quatro times já 
disputaram a final, com o Bahia em bus-
ca do penta, o Sport do tetra, o Fortaleza 
do tri e o CRB em busca da primeira taça. 

Em 1994, o alvirrubro alagoano disputou a deci-
são contra o Sport, mas ficou com o vice nos pênaltis.

RETA FINAL     

CENAS DE VIOLÊNCIA

Semifinais da Copa do Nordeste Semifinais da Copa do Nordeste 
2024 tem seus confrontos definidos2024 tem seus confrontos definidos

Marcelo Carné, do 
Estoril, foi expulso 

após confusão 
generalizada com 

torcedores

Assim como nas quartas, vaga 
para a grande decisão será 

decidida em jogo único  
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O CSA não começou 
bem a Série C do Campe-
onato Brasileiro. 

Jogando em Erechim, 
o Azulão foi derrotado 
por 3 a 1 pelo Ypiranga, 
no último sábado (20), e 
largou na 17ª posição na 
tabela, ao fim da primeira 
rodada. 

De volta a Maceió, o 
time já iniciou os prepara-
tivos para o duelo contra 
a Ferroviária-SP, no pró-
ximo domingo (28), às 
16h30 (de Bras[ilia), no 
Estádio Rei Pelé.

O foco de Cristian de 
Souza ao longo da semana 
será recuperar a consistên-
cia defensiva da equipe, 
visto que a derrota fora de 
casa evidenciou falhas no 
sistema, que não foi capaz 
de conter as jogadas pelo 
lado do time canarinho

Os erros não foram 
novos, visto que na derro-
ta por 2 a 1 para o CSE, 
na última e decisiva parti-
da da seletiva para a Copa 

do Brasil de 2025, aconte-
ceram da mesma forma.

Além da atenção com 
a defesa, Cristian espe-
ra poder entrosar mais 
o elenco, pois o jogo de 
estreia deixou evidente o 
desentrosamento dos re-
forços que chegaram re-
centemente ao clube, fato 
notado pelo treinador na 
coletiva pós-derrota.

“Eu fico com a im-
pressão que um primeiro 
tempo com dificuldade, 
a gente ainda com de-
sentrosamento, claro, 
dos jogadores que estão 
chegando, e um segundo 
tempo a gente consegue, 
em cima da dificuldade do 
jogo, se sobrepor ao ad-
versário, fazer um jogo su-
perior e que, se não tivesse 
essa intercorrência da ar-
bitragem, a gente teria, no 
mínimo, saído daqui com 
o empate”, falou Cristian, 
que também reclamou de 
um pênalti não marcado a 
favor do CSA.

Azulão recebe o adversário no Rei Pelé, dia 28, às 16h30

Holandês dominou a prova em Xangai e conquistou sua quarta vitória em cinco no ano

EM BUSCA DA VITÓRIA

PILOTO DA RED BULL    

Após estrear com derrota na Série C, CSA 
se prepara para enfrentar a Ferroviária-SP

FRUSTRANTE
Considerada a grande atração do final 
de semana, Palmeiras e Flamengo 
fizeram uma partida muito aquém das 
expectativas criadas pelos torcedores 
e pela mídia. O 0 a 0 visto nesse do-
mingo (21), no Allianz Parque, frustrou 
os mais de 29 mil pagantes e todos os 
apaixonados por futebol que espera-
vam mais ação por parte das duas prin-
cipais equipes do Brasil e da América 
do Sul nos últimos anos. Com poucas 
chances de gols para ambos os lados, 
o que se viu foi um festival de faltas 
e cartões. Ao todo, foram 23 faltas e 
cinco cartões amarelos para o Palmei-
ras, e 14 faltas e quatro amarelos para 
o Flamengo.

Após vencer a corrida sprint e garan-
tir a pole position, Max Verstappen levou 
a melhor no GP da China, realizado na 
madrugada desse domingo (21). Foi a 
primeira vitória do holandês no circuito 
de Xangai, que voltou ao calendário da 
Fórmula 1 depois de cinco anos, devido 
a pandemia do coronavírus. Completan-
do o pódio estiveram Lando Norris, da 
McLaren, e Sergio Pérez, da Red Bull, 
em segundo e terceiro, respectivamen-
te. Com o triunfo, o piloto da Red Bull 
segue na liderança do campeonato de 
pilotos, com 110 pontos, 25 a mais que 
o vice-líder Pérez, que está com 85. A 
Fórmula 1 retorna em duas semanas, no 
GP de Miami, dia 5 de maio, às 17h (de 
Brasília), pela sexta etapa da competição. 

Diversos incidentes movimentaram 
a etapa da China. O primeiro aconteceu 
com Valtteri Bottas, da Sauber, na 21ª 
volta. O motor do carro do finlandês que-
brou, fazendo com que o safety car virtual 

fosse acionado por duas voltas. Depois, o 
carro de segurança entrou na pista, per-
manecendo até a volta 27. No entanto, 
na relargada, Kevin Magnussen bateu na 
roda traseira direita de Yuki Tsunoda e 
Daniel Ricciardo tocou em Lance Stroll, 
fazendo com que o safety car voltasse 
para a pista.  Lewis Hamilton, que largou 
em 18º, fez ótima corrida de recuperação 
e terminou o GP da China em décimo.

O maior destaque da corrida fica 
para a disputa pelo pódio entre Pérez e 
Leclerc. O francês da Ferrari manteve a 
terceira colocação por nove voltas. En-
tretanto, o piloto da Red Bull, que vinha 
logo atrás pressionando, conseguiu fazer 
a ultrapassagem, mantendo a posição até 
o final do GP. Verstappen praticamente 
não foi ameaçado durante toda a prova. 
O holandês só não foi líder da prova entre 
as voltas 14 e 20, quando foi aos boxes 
trocar de pneu. Foi a quarta vitória dele 
em cinco etapas na temporada. No GP 

GOLEADA GLORIOSA GO CELTICS

Ao término da terceira rodada, o Bra-
sileirão tem um terceiro líder diferente. 
Após ter Athletico Paranaense e Fla-
mengo na ponta da tabela da primeira 
e segunda rodada, respectivamente, 
o Bragantino assumiu a liderança do 
Brasileirão ao bater o Corinthians por 
1 a 0, no último sábado (20). Com um 
gol de Vitinho, logo aos cinco minutos 
da etapa inicial, o Massa Bruta chegou 
aos sete pontos, mesma pontuação 
do Flamengo, mas leva vantagem no 
critério de gols marcados (cinco contra 
quatro do Rubro-Negro). O Braga volta 
a campo na quarta-feira (24), às 21h 
(de Brasília), contra o Luqueño, pela 
Sul-Americana.

O Botafogo aplicou a maior goleada do 
Brasileirão, até aqui. Jogando no Nilton 
Santos, nesse domingo (21), o Glorioso 
impôs sua força sobre o até então in-
victo Juventude e fez 5 a 1 sobre o time 
gaúcho. Júnior Santos, Tiquinho Soares, 
Danilo Barbosa, Savarino e Jacob 
Montes marcaram os gols do atropelo 
do Alvinegro sobre o Ju, que descontou 
com Danilo Boza. O resultado pôs o 
Botafogo na terceira posição, com seis 
pontos. Já o Juventude caiu para 13º, 
com quatro. Na quarta-feira (24), às 
19h (de Brasília), o Fogão recebe o Uni-
versitário, do Peru, pela terceira rodada 
da Libertadores, onde tenta a primeira 
vitória.

O Boston Celtics iniciou os playoffs da 
Conferência Leste da NBA com vitória. 
Nesse domingo (21), os Celtas recebe-
ram o Miami Heat no TD Garden e ven-
ceram o adversário por 114 a 94, abrin-
do 1 a 0 na série melhor de sete jogos. 
Com 23 pontos, dez rebotes e dez assis-
tências, Jayson Tatum foi o principal 
destaque dos donos da casa na partida, 
que ainda tiveram Jaylen Brown com 17 
pontos, oito rebotes e três assistências, 
e Derrick White anotando 20 pontos, 
três rebotes e quatro assistências. O 
jogo 2 está marcado para quarta-feira 
(24), às 20h (de Brasília), novamente na 
casa dos Celtics.

LÍDER BRUTO
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Max Verstappen domina e vence pela primeira vez GP da China de F1
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